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Новости энергетики Кыргызстана:  

 

 Кыргызстан просит «Русгидро» отозвать иск по Верхненарынскому каскаду ГЭС 

 Официальный поиск инвестора для строительства Верхненарынского каскада ГЭС 

начнется после решения вопроса с иском России 

 Скандал с ТЭЦ: допрошен влиятельный чиновник 

 «Не у каждого богача есть такие машины, как у руководителей сферы энергетики» 

 Будет доведено до конца коррупционное дело на ТЭЦ? 

 Проект CASA-1000 переходит в активную фазу, - Госкомпромэнерго 

 Каковы потенциальные ресурсы возобновляемых источников энергии в 

Кыргызстане? 

 Siemens направить в КР делегацию для изучения проектов в сфере энергетики 

 В феврале 2018 года абоненты ОАО «Северэлектро» снизили дебиторскую 

задолженность за электроэнергию на 16,7млн. сом … 

 В некоторых районах Бишкека с 30 марта по 6 апреля отключат газ 

 

Новости энергетики мира: 

 

 Таджикистан продаст Узбекистану "лишнюю" электроэнергию 

 Ежегодно мировая ветроэнергетика будет расти на 65 ГВт 
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Кыргызстан просит «Русгидро» отозвать иск по Верхненарынскому каскаду ГЭС 
«Сейчас ведутся переговоры, чтобы Россия отозвала свой иск в международный 

арбитраж по строительству Верхненарынского каскада ГЭС», — заявил сегодня на 

заседании парламентского комитета по экономической и фискальной политике 

заместитель председателя Госкомитета промышленности, энергетики и 

недропользования (ГКПЭН) Алымбек Орозбеков. 

По его словам, уже есть инвесторы, которые готовы вложить деньги в строительство 

станций. Однако переговоры с ними приостановили до того момента, пока не отзовут 

иск «Русгидро» о возврате $37 миллионов. Именно в эту сумму компания оценила 

работы, которые успела сделать до разрыва соглашения с правительством Кыргызстана. 

Кроме того, Алымбек Орозбеков отметил, что в строительстве Камбар-Аты-1 примет 

участие Узбекистан. Соглашение с «Узбекгидроэнерго» уже подписали, ведутся 

переговоры по реализации проекта. 

https://24.kg/vlast/79645/  

Назад в оглавление 

Официальный поиск инвестора для строительства Верхненарынского каскада ГЭС 

начнется после решения вопроса с иском России 

ГКПЭН начнет искать инвестора для строительства Верхненарынского каскада ГЭС 

после того, как Россия отзовет иск. Об этом в ходе заседания комитета ЖК по 

экономической и фискальной политике сообщил заместитель председателя Госкомитета 

промышленности, энергетики и недропользования Алымбек Орозбеков. 

Ранее депутат Пархат Тулендыбаев («Республика-Ата-Журт») спросил, какие меры 

применяются госкомитетом в отношении Верхненарынского каскада ГЭС и Камбар-

Атинской ГЭС. 

По словам зампредседателя есть 2 варианта решения вопроса по Верхненарынскому 

каскаду ГЭС: отзыв иска путем совместного поиска инвестора или поиск инвестора 

кыргызской стороной после решения вопроса с российским иском. 

«Будут проведены переговоры, чтобы Россия отозвала заявление. Потом будет вестись 

работа по привлечению инвесторов, но надо сначала решить вопрос по исковому 

заявлению. Сейчас есть несколько заинтересовавшихся, но официальный поиск будет 

после решения вопроса с иском», - сказал он. 

Зампредседателя добавил, что по Камбар-Атинской ГЭС-1 был подписан меморандум о 

взаимопонимании с «Узбекгидроэнерго». 

«Узбекистан выразил заинтересованность в участии в строительстве Камбар-Атинской 

ГЭС-1», - сказал он. 

http://www.tazabek.kg/news:1439185 
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Скандал с ТЭЦ: допрошен влиятельный чиновник 

ГКНБ в рамках уголовного дела по ремонту котлоагрегатов на ТЭЦ допросил экс-

руководителя аппарата правительства Нурханбека Момуналиева. 

Компания, учрежденная его близким родственником, как отмечается, может быть 

причастна к фиктивному тендеру и хищению средств, выделенных для ремонта на 

теплоэлектроцентрали Бишкека. 

ГКНБ ограничивается лишь краткой информацией о деле. По словам официального 

представителя ГКНБ Рахата Сулайманова, Момуналиев был допрошен еще 22 марта: 

- Он был вызван на допрос в рамках расследования тендера на ремонт котлоагрегатов на 

ТЭЦ Бишкека. Это было сделано, так как его близкая родственница является одним из 

учредителей компании «АйМар Энержи», выполнявшей субподрядные работы в рамках 

подготовки к отопительному сезону 2017-2018. 

Сам Нурханбек Момуналиев и ОсОО «АйМар Энержи» воздерживаются от 

комментариев. 

https://rus.azattyk.org/a/29124812.html 
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«Не у каждого богача есть такие машины, как у руководителей сферы энергетики» 

- Акылбек Жекшенович, вы посчитали количество камер внутри ТЭЦ? 

- В ходе последних двух заседаний комиссии мне так и не удалось услышать 

убедительных ответов со стороны соответствующих сторон. Ответили на бумаге, 

указали, что на установку камер было затрачено 1 млн 800 тысяч долларов. К нам 

поступала информация, что было установлено 128 камер. Получается, на каждую камеру 

потратили 14 500 долларов. 

Я не хотел этого говорить. Они сами начали говорить всякое, оправдываться. Заявляли: 

«Все не так, эти камеры соответствуют международным требованиям». Я побывал на 

месте, все осмотрел. Установлено 123 камеры, а не 128. Из них 8 камер установили в 

котельной. Заметил, что 128 камер – дешевые камеры, которые используются нами в 

повседневной жизни. Что бы они ни говорили, цены неубедительны. На упомянутые 1 

млн 800 тысяч долларов можно было отстроить две школы. 

- Вы затронули вопрос о чистоте Большого Чуйского канала. Чтобы канал был 

чистым, жители должны знать свои обязательства. Неправильно взваливать всю 

вину на местную власть. 

- Поговорил с руководителями водного хозяйства каждого района. Правительство 

приобрело технику за счет гранта двухлетней давности. Сообщили, что сейчас 60% этой 

техники вышли из строя. Все было некачественным. А потратили миллионы долларов. 

Полученные кредиты и гранты вот так и пропадают. Представители водного хозяйства 

сообщили, что работают с техникой, оставшейся с советской эпохи. Нужно поскорее 

уделить внимание этому вопросу. Люди, которые бросают мусор в Большой Чуйский 

канал, могли бы задуматься над тем, что они загрязняют питьевую воду. Кроме того, 

местные власти получают деньги, но не выполняют работу своевременно. Так с кого нам 

требовать? 

- Вы сообщили, что представители сферы энергетики неприлично разбогатели. В 

чем причина? 

- Руководители энергосистемы всегда говорят об отсутствии денег. Заранее получают 

деньги из бюджета, утверждая, что у них постоянный кризис. У них только одно 

предложение для выхода из ситуации. Речь о повышении тарифов. Если бы в сфере 

энергетики начали экономить, сократили бы технические расходы, то и зарплата бы у 

них повысилась. Машины, на которых ездят руководители сферы энергетики, не могут 

себе позволить даже некоторые богачи. Им должно быть стыдно, они как попугай 

повторяют слова: «Денег нет». 

http://www.gezitter.org/interviews/68635_akyilbek_jamangulov_deputat_jogorku_kenesha_ne_

u_kajdogo_bogacha_est_takie_mashinyi_kak_u_rukovoditeley_sferyi_energetiki/ 
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Будет доведено до конца коррупционное дело на ТЭЦ? 

Аскер Сакыбаева: «Видно, что прежняя власть замешана в коррупции» 
- Это коррупционное дело никогда не раскроется при продолжающемся как сегодня 

двоевластии. Причина в том, что видна замешанность в этом бывшей власти. В 

Кыргызстане из «звезд во лбу» у нас есть единственная ТЭЦ. В нашей маленькой стране 

работы по вложению инвестиций в стратегический объект невозможны без 

вмешательства руководителей власти. Вследствие этого народ убежден в прямой 

причастности к этому делу бывшей власти. Политическая воля президента Сооронбая 

Жээнбекова сейчас стоит перед большим испытанием. Если сможет довести это дело до 

конца, хорошенько донести до народа, то сможет показать себя настоящим избранным 

народом президентом. 

Султанбек Аманбеков: «Накажут виновников скандала на ТЭЦ» 

http://energy.unison.kg/ru/news
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- Скандал на Теплоэлектроцентрали раскрыл несколько коррупционных дел. С тех пор 

как наш глава страны Сооронбай Жээнбеков сказал о намерении сильно бороться с 

коррупцией, выходит еженедельно информация о задержании 2-3 сотрудников с взяткой, 

или о возбуждении уголовного дела. Следовательно, не ошибемся, сказав, что наш 

президент по-настоящему приступил к борьбе с коррупцией. В социальных сетях 

распространились данные о закупках видеокамер каждая ценой в 14500 долларов, 

плоскогубцев каждые по 600 долларов. На самом деле соответствующие органы 

проверят, насколько соответствуют правде эти цены. Если действительно закупили по 

таким ценам, тогда соответствующие лица обязательно должны быть привлечены к 

ответу. 

Сапар Исаков тоже начал усиленную работу в этом направлении. Объявил выговоры 

ряду министров, еще по другим лицам предлагает президенту снять их с должностей. 

Если С. Жээнбеков соберет вокруг себя доверенных людей, начнет работу на пути 

развития страны, тогда его и народ поддержит. А если не сможет упорядочить свою 

команду, тогда может выйти из доверия народа. Касаемо ТЭЦ, в случае продолжения 

нынешними темпами ходов президента, будут обязательно наказаны причастные к этим 

делам. Ведь общественность пристально контролирует данный вопрос. Намного 

повысится авторитет президента, премьер-министра, если привлекут к ответу 

виновников. Но если, напротив, пойдут по методу «ворон ворону глаз не выклюет», то 

могут вызвать раздражение народа. Нам нельзя забывать о необходимости возвращения 

386 млн долларов долга, доведя их до 400 млн долларов. Беря с этой позиции, велика 

уверенность, что виновные будут обязательно наказаны. 

Турат Акимов: «Вопрос ТЭЦ не будет доведен до завершения» 

- Коррупция бывает там, где собраны деньги общества в общей казне. Предположим, 

ТЭЦ – вершина коррупции, тогда сколько  лежит под ней? За 27 лет коррупция сильно 

переплелась и разрослась. Во власти не осталось человека, который назвал бы белое 

белым, а черное черным. По основному вопросу скажу, на руководителей возбудят дела. 

На шеи руководителей повесят коррупцию с предложением 100 тысяч долларов, 

осудят.  С течением времени их выведут из тюрьмы. Если  руководитель не признается, 

его посадят пожизненного или надолго. Выбор за руководителями. Осудят дивизион, 

идущий следом за директором. Власть известит народ о прохождении процесса. Но и 

заместители освободятся в свое время. Таким образом, проект ТЭЦ закроется, и дело до 

конца не дойдет. 

Семетей Талас уулу: «При открытии рта Сооронбая Жээнбекова виднеется голова 

Атамбаева» 
- Давным-давно были коррупционеры в энергетике, покупавшие подстанцию 

стоимостью в 1 млн долларов за 12 млн долларов, а 100-сомовую лопату за 400 сомов. 

Но до сих пор еще не было зашкаливающей коррупции, при которой 1,5-долларовые 

плоскогубцы покупали за 600 долларов. Глотки драконов стали безразмерными. Как 

оставаться в Кыргызской политике Алмазбеку Атамбаеву после коррупции на ТЭЦ?! 

Было бы хорошо посадить прожорливую команду АША. Борьбу с коррупцией надо 

начинать с «ашабеков» (проедал). Если Сооронбай Шарипович сможет заменить 

генерального прокурора и руководителя ГКНБ, тогда может начинать реальную борьбу. 

Но время покажет, хватит ли сил у Сооронбая Жээнбекова на кардинальное 

уничтожение коррупции или нет. Во-вторых, начала распространяться неуточненная 

информация «7 апреля экс-президент Алмазбек Атамбаев совершит пеший ход с 10 000 

человек». Противоречивый шумный скандал может затянуться на долгое время. 

Аликбек Жекшенкулов: «Видно, что китайская сторона вела работу со 

злоупотреблением, а кыргызская власть была равнодушна» 
- Коррупционное дело на ТЭЦ подтверждает поговорку «не надо было говорить, но само 

выскочило». Из-за зимнего мороза всё узналось, воочию стало видно, где лежит пик 

коррупции. 386 млн долларов это большая сумма для государства. Как говорится, у 

палки два конца, на вопрос надо смотреть с обеих сторон. Здесь видно, китайская 

сторона вела работу со злоупотреблением, а кыргызская власть была равнодушна. Надо 

http://energy.unison.kg/ru/news
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ставить вопрос  ребром о китайской компании, выигравшей тендер. Правительству 

необходимо решить вопрос совместно с кыргызским и китайским послами. К примеру, 

мы хорошо знаем законы китайского народа, написанные против воровства и 

коррупционных дел. 

http://www.gezitter.org/politic/68415_budet_dovedeno_do_kontsa_korruptsionnoe_delo_na_te

ts/ 
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Проект CASA-1000 переходит в активную фазу, - Госкомпромэнерго 

Проект CASA-1000 переходит в активную фазу. Об этом 23 марта в ходе встречи с 

журналистами в формате «Без галстуков» сказал зампредседателя Государственного 

комитета промышленности, энергетики и недропользования Кыргызстана Азамат 

Оморов. 

По его словам, это линии электропередачи, соединяющие Центральную и Южную Азию. 

«На сегодня на каждом участке линии каждое государство проводит отбор подрядчиков. 

Заключены договоры между хозяйствующими субъектами, есть несколько уровней 

подхода. Это долгосрочный проект на 15 лет, он рассчитан на экспорт от 500 млн кВт.ч 

до 1,5 млрд кВт.ч. Если ты в этот год недопоставил объем, то можешь поставить в 

следующем году», - сказал он. 

В этом году начнется строительство второго гидроагрегата Камбар-Атинской ГЭС-2. 

«В течение 3-х лет будет прирост на 120 мегаватт, идет реконструкция Токтогульской 

ГЭС, также Ат-Башинской ГЭС, прирост будет в 4 мегаватт. Помимо этого необходимо 

развивать генерирующие мощности», - сообщил он. 

В Узбекистан экспортировано 1 млрд 134 млн кВт.ч электроэнергии, также сообщил он. 

Проект CASA-1000 направлен на продажу избыточной электроэнергии в летний период 

из Кыргызстана и Таджикистана в Пакистан. 

http://dem.kg/index.php/ru/article/28966/proekt-casa-1000-perehodit-v-aktivnuyu-fazu-

goskompromenergo 
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Каковы потенциальные ресурсы возобновляемых источников энергии в Кыргызстане? 

 

В Кыргызской Республике имеется большой потенциал энергоэффективности и 

энергосбережения, который оценивается в 40-46% общего объема энергопотребления. 

Об этом говорится в материалах Государственного комитета промышленности, 

энергетики и недропользования КР. 

http://energy.unison.kg/ru/news
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Потенциальные ресурсы возобновляемых источников энергии следующие: 

Однако практическое использование ВИЭ в Кыргызстане составляет менее 1%. 

Что касается энергоэффективности для промышленности, то технический потенциал по 

различным оценкам составляет около 11,2% годового потребления энергии. 

А техпотенциал энергоэффективности в жилых зданиях составляет около 88,1% годового 

потребления энергии. 

http://www.tazabek.kg/news:1438578 

Назад в оглавление 

 

Siemens направить в КР делегацию для изучения проектов в сфере энергетики 
Немецкий концерн Siemens направить в Кыргызстан свою делегацию для изучения 

проектов в сфере энергетики. Детали этого вопросы были обсуждены во время встречи 

посла Кыргызстана в Германии Эринеса Оторбаева с представителем Siemens, 

уполномоченным по вопросам взаимодействия с госорганами Хансом-Петером Бемом. 

Представитель немецкого концерна выразил заинтересованность в развитии 

сотрудничества с Кыргызстаном в области энергетики, сообщив о готовности Siemens 

направить в Бишкек высокопоставленную делегацию для детального обсуждения 

перспектив взаимодействия в этой сфере. 

Оторбаев информировал о перспективных направлениях сотрудничества, в том числе и в 

рамках национального проекта «Таза Коом». Особо отметив, что с учетом высокого 

международного авторитета компании и наличием у них передового опыта в вопросах, 

связанных с развитием энергетических систем, Посол выразил готовность оказать 

максимальное содействие в подготовке визита в Кыргызстан представителей концерна. 

http://vb.kg/society-kg/siemens-napravit-v-kr-delegaciu-dlia-izycheniia-proektov-v-sfere-

energetiki.html 

Назад в оглавление 

В феврале 2018 года абоненты ОАО «Северэлектро» снизили дебиторскую задолженность 

за электроэнергию на 16,7млн. сом … 

На первое марта долги абонентов ОАО «Северэлектро» за электроэнергию составили 

988,4млн.  сомов.  За февраль месяц  дебиторская задолженность потребителей 

снизилась  на 16,7млн. сом или 1,7%.  Снижение долгов на 36,2 млн. сом, или 5,2% 

зафиксировано в категории “население”. Сократились долги и  бюджетных организаций 

-на 6 млн сом или 4% 

В остальных категориях наблюдается рост дебиторской задолженности: 

 

прочие абоненты -на 18,7 млн. сом; 

промышленные абоненты – на 4,3 млн. сом; 

сельхозпроизводители - на 2,4 млн.сом 

 

Из регионов, обслуживаемых ОАО «Северэлектро», дебиторскую задолженность 

увеличил город Бишкек-  на 47,8 млн. сом или 12,4 % 

Чуйцы  снизили задолженность перед энергетиками на 54,9 млн. или  на 11,2% . 

В Таласской области дебиторская задолженность потребителей сократилась на 9,7 млн. 

сом или на 7,6 % 

В феврале отключениям за несвоевременные платежи подверглись 14 819 абонентов. 

https://www.severelectro.kg/content/articles_view/903 
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В некоторых районах Бишкека с 30 марта по 6 апреля отключат газ 
В некоторых районах Бишкека не будет газа. Об этом сообщили в ОсОО «Газпром 

Кыргызстан». 

По их данным, голубого топлива не будет: 

 30 марта в районе, ограниченном улицами Тоголока Молдо, Щербакова, 

Орозбекова, БЧК; 

 2-3 апреля в районе, ограниченном проспектом Ден Сяопина, улицами 

Сельповской, Серпуховской, Корейской; 

 3-4 апреля в районе, ограниченном улицами Жумабека, Абдрахманова, бульваром 

Эркиндик, проспектом Жибек Жолу; 

 4-5 апреля на улицах Манас Айылы, Курултай, Ветеринарной. 

https://24.kg/obschestvo/79937_vnekotoryih_rayonah_bishkeka_s30marta_po6aprelya_otklyuc

hat_gaz/ 
Назад в оглавление 

 

 

 

Таджикистан продаст Узбекистану "лишнюю" электроэнергию 

Таджикистан в текущем году планирует увеличить экспорт электроэнергии в соседние 

страны, в том числе в Узбекистан, и уменьшить холостой сброс воды 

Таджикистан снизит в предстоящий летний сезон объемы холостого сброса воды 

из водохранилищ гидроэлектростанций, сообщили в пресс-службе Министерства 

энергетики и водных ресурсов республики. 

"В текущем году планируется увеличить экспорт электроэнергии в соседние страны, 

в том числе в Афганистан, и уменьшить холостой сброс воды. Ежегодный холостой 

сброс воды из водохранилищ ГЭС Таджикистана эквивалентен более 6 миллиардам 

кВт/ч электроэнергии. В прошлом году объем холостого сброса составил более 10 

миллиардов кубометров воды", — сказал собеседник РИА Новости. 

По его словам, увеличение объемов поставок электроэнергии позволит уменьшить 

объемы холостого сброса воды из Нурекского водохранилища. 

В летний сезон проточность воды на реке Вахш превышает 2 тысячи кубометров 

в секунду, а на выработку электроэнергии расходуется 700 кубометров, незначительная 

часть воды идет на заполнение Нурекского водохранилища. 

Представитель пресс-службы отметил, что в этом году планируется начать поставки 

таджикской электроэнергии и в Узбекистан, после подписания соответствующих 

документов между энергетическими компаниями двух стран в рамках визита в Душанбе 

президента Узбекистана Шавката Мирзиёева 9-10 марта. Ранее энергохолдинг "Барки 

Точик" заявил, что с Узбекистаном проведены переговоры об экспорте таджикской 

электроэнергии в размере до 1,5 миллиарда кВт/часов электроэнергии. 

"В 2018 планируется экспортировать в Афганистан 1,5 миллиарда кВт/часов 

электроэнергии, что на 200 миллионов кВт/часов больше, чем в 2017-м. Между 

Таджикистаном и Кыргызстаном существует режим обмена электроэнергией в летнее 

и зимнее время", – сообщили в пресс-службе. 

В 2017-м Таджикистан экспортировал в Афганистан 1,304 миллиарда кВт/ч 

электроэнергии. Согласно договоренностям, в 2018-м этот показатель планируется 

увеличить до 1,5 миллиарда кВт/часов. Сумма экспорта электроэнергии в Афганистан 

в прошлом году составила 52,3 миллиона долларов. 

https://ru.sputnik-tj.com/main/20180306/1024939015/tadzhikistan-umenshit-obem-sbrosov-

vody-prodazhi-uzbekistan.html 
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Ежегодно мировая ветроэнергетика будет расти на 65 ГВт 

Консалтинговая компания MAKE, входящая в группу Wood Mackenzie, опубликовала 

прогноз развития мировой ветроэнергетики на десятилетие – до 2027 года.  

В среднем в мире будут вводится в эксплуатацию 65 ГВт ветровых электростанций 

ежегодно, считают аналитики компании, и к 2027 году установленная мощность 

ветроэнергетики (которая сегодня составляет примерно 540 ГВт) более чем удвоится.  

Успех отрасли в течение рассматриваемых десяти лет будет зависеть от способности 

мировой ветроэнергетики полностью адаптироваться к модели конкурентных отборов, и 

реализовывать проекты, утвержденные по результатам аукционов, вовремя и в рамках 

бюджета.  

Резкое падение цен в глобальном масштабе за последний год, особенно в офшорном 

секторе, безусловно, вдохновляет, но необходимо доказать, что отрасль может работать 

на таких уровнях, отмечается в отчете.  

В США после 2020 года ожидается снижение темпов развития сектора в связи с 

окончанием мер государственной поддержки. С другой стороны, по мнению 

представителей отрасли, и без поддержки ветроэнергетика будет 

сверхконкурентоспособной. Поэтому прогноз MAKE в данной части представляется 

сомнительным.  

В Латинской Америке ожидается бум ветроэнергетики и среднегодовой темп роста в 

14% в течение 10-летнего периода. На 2018 год намечены аукционы в Бразилии, 

Мексике, Аргентине, Колумбии и Перу, и, как показывает опыт 2017 года, их результаты 

способствуют росту популярности отрасли в регионе.  

В связи с тем, что Китай постепенно решает проблему вынужденных потерь (curtailment) 

выработки ветровых электростанций, развитие сектора в стране может ускориться, но 

вряд ли достигнет рекордного уровня 2015 года, когда было построено 30 ГВт, считают 

авторы доклада.  

MAKE также предсказывает, что в Китае «быстро созреет» офшорная ветроэнергетика, и 

в период 2022-2027 будут ежегодно вводиться 3 ГВт морских ветровых электростанций.  

Мощный рост ожидается в Азиатско-тихоокеанском регионе (помимо КНР). Здесь 

аналитики прогнозируют среднегодовые темпы в 45%.  

Перспективы отрасли в Европе все больше зависят от успеха в офшорной 

ветроэнергетике, на которую придется более четверти новых мощностей, добавленных в 

течение 10-летнего прогнозного периода. В Северной Европе доля морских ветровых 

электростанций даже достигнет 50% новых объемов.  

В Западной Европе в течение следующих 10 лет Франция, Германия и Нидерланды 

добавят более 5 ГВт мощностей офшорной ветроэнергетики.  

В материковой ветроэнергетике в Западной Европе будут доминировать Германия и 

Франция. Последняя будет строить ежегодно стабильно больше 1 ГВт.  

 

В Южной Европе в течение рассматриваемых десяти лет будет построено более 40 ГВт 

мощностей ветроэнергетики, в том числе Испания и Турция добавят более 13 ГВт.  

В Восточной Европе Польша будет строить ежегодно более 2 ГВт ветровых 

электростанций в период 2024-2027.  

Рост ветроэнергетики прогнозируется и на Ближнем Востоке, и в Африке. Здесь в 2027 

году будет вводиться в эксплуатацию в три раза больше мощностей, чем в 2018. 

Основные рынки: ЮАР, Саудовская Аравия, Египет, Иран.  

http://www.rusenergy.com/ru/news/news.php?id=79853 
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Данный обзор новостей СМИ по вопросам энергетики Кыргызстана подготовлен в рамках 

программы «Добросовестное управление» «Юнисон Групп».  
Цель программы «Добросовестное управление» - продвижение принципов эффективного 

и добросовестного управления - повышение прозрачности, подотчетности и общественного 
участия в управлении. 

Рассылка сообщений «Инициатива управления электроэнергетикой в Кыргызстане» - 
информационная рассылка «Юнисон Групп», по вопросам добросовестного управления в 
энергетическом секторе, ведется с 2009 года. 

 

        

Основной сайт 
«Юнисон Групп» 

 

Портал для  
потребителей энергии 

 
 

Программа 
 финансирования 

устойчивой энергии в 
Кыргызстане. 

*Для перехода на интернет ресурсы «Юнисон Групп» щелкните на иконку сайта 

 




 https://www.facebook.com/unison145/?fref=ts – основная страница Юнисон Групп 

 https://www.facebook.com/zppe.net.kg/ - страница Общественных центров ЗППЭ  

 https://www.facebook.com/KyrSEFF/?fref=ts – страница KyrSEFF  

 https://www.facebook.com/budvteplekyrgyzstan/ - страница «Ушубо/Будь в тепле, 
Кыргызстан!» 
 

 
 

Подписаться на тематические рассылки можно отправив письмо на: 
 infoik@googlegroups.com - новости по климату  
 energynews_kg@googlegroups.com - новости по управлению энергосектором 
 energyefficiency_kg@googlegroups.com - новости по энергоэффективности 

 

 

                                         

http://energy.unison.kg/ru/news
mailto:infoik@googlegroups.com
mailto:energynews_kg@googlegroups.com
mailto:energyefficiency_kg@googlegroups.com
http://unison.kg/
http://energy.unison.kg/
mailto:office@unison.kg
https://www.facebook.com/unison145/?fref=ts
https://www.flickr.com/photos/unison_groupkg/
http://www.slideshare.net/UnisonGroup
https://www.youtube.com/channel/UCxSiQ3ndjoFfXO5CyPdeAcw
https://www.linkedin.com/company/unison-group?trk=company_logo
http://unison.kg/ru/
http://energy.unison.kg/
http://kyrseff.kg/ru/
https://www.google.com/maps/place/%D0%AE%D0%BD%D0%B8%D1%81%D0%BE%D0%BD+%D0%93%D1%80%D1%83%D0%BF%D0%BF/@42.8791575,74.6203889,899m/data=!3m1!1e3!4m5!3m4!1s0x389eb7bc49e469e7:0x4fd41e8e47234e8a!8m2!3d42.87934!4d74.623968
https://www.google.com/maps/place/%D0%9A%D0%B5%D0%BB%D0%B5%D1%87%D0%B5%D0%BA+%D0%91%D0%B0%D0%B7%D0%B0%D1%80/@40.536843,72.8007177,1770a,20y,329.86h/data=!3m1!1e3!4m5!3m4!1s0x38bdac01929c2df1:0xc2442b8c99a97af7!8m2!3d40.5373834!4d72.8028526
https://www.google.com/maps/place/%D0%A0%D0%B0%D0%B7%D0%B7%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D0%B0,+%D0%9D%D0%B0%D1%80%D1%8B%D0%BD,+%D0%9A%D0%B8%D1%80%D0%B3%D0%B8%D0%B7%D0%B8%D1%8F/@41.4269569,76.0237328,1047a,20y,113.78h/data=!3m1!1e3!4m13!1m7!3m6!1s0x38906bfb344cd811:0x184a6ff5b54a61ef!2z0KDQsNC30LfQsNC60L7QstCwLCDQndCw0YDRi9C9LCDQmtC40YDQs9C40LfQuNGP!3b1!8m2!3d41.4268469!4d76.0228117!3m4!1s0x38906bfb344cd811:0x184a6ff5b54a61ef!8m2!3d41.4268469!4d76.0228117

